

アースデー2015 in なら

4月19日(日) 明日香村の石舞台芝生広場でユープなら主催のアースデーが開催され、当会からスタッフ10名が参加し、熊のストラップとブンブンゴマの自然工作の実演指導を行いました。

天気予報通り小雨の降るなかで開店準備を行いました。またしても雨、これで3年連続の雨となりスタッフ一同沈みがちでしたが、開店の10時頃から天気も回復に向かい、午後には陽も射してきました。万歳！ヤレヤレ！

開店当初は子供達の姿もチラホラで、お客の呼び込みに精を出して

していました。午後になり天気の回復とともに子供達がつぎから次へと切れ間なくやってきて、



6脚のイスでは足りず立ったままで工作に取り組む子供さんもいました。もちろん、スタッフも大忙しでした。

熊のストラップでは、細かな部品を張り合わせるので手にいっぱい糊をつけ、ブンブンゴマでは指にまで色を着けたりしながらも工作を楽しんでもらいました。スタッフは子供たちから喜び一杯のお礼をいただきました。



今回提供した熊のストラップ、ブンブンゴマ、どちらも好評で100セットほどの材料

が出払いました。当初1セットで100円の販売とと思っていましたが、雨で出足が悪いと予想して無料にしました。それ以上にみなさん楽しく自然工作をしてくれたことが何よりでした。

(木村 裕)

佐保川わいわい桜祭りに出店



数日前からの天気予報が一転し、絶好の花見日和となった4月4日(土)、奈良市立佐保川小学校のグラウンドと周辺地域で開催された「佐保川わいわい桜祭り」に昨年に引き続き出店参加しました。今年も、自然木クラフト(笑顔でムカエル・もっくん・ボールペン・棕櫚の葉のバッタなど)に唐揚げとチュウロスの食品バザーも新しく加えました。

唐揚げは前日から池田さんの入念な仕込みもあり、チュウロスとともに予定数が2時間足らずで完売となる盛況ぶり。完売後にも来客があり、急遽仕入れに奔走。準備が整う前から待ちわびる人の列ができ、スタッフの皆さんも休む暇もなく調理におおわらわの1日となりました。

一方、自然木クラフトでは、「笑顔でムカエル」は、6匹のカエルを自分のイメージで色づけや動眼の貼り付け、台の竹に取り付けと手際よく進め、オリジナルの作品が出来上がると、「ヤッター」とさらに「もっくん」「ペン」作りにもトライ。全てが完成すると、成就感溢れる表情を見せてくれました。中でも2歳の男の子が、チャレンジしてくれたのが印象的でした。

椎茸のほだ木は、意外にも若い方に人気があり、子どもさんと楽しめる様子でした。

次回に向けての課題として、①クラフト関係のレイアウト、②椎茸の育て方のチラシの準備やパネル展示、③活動地や市民向けの開放イベントのこのパネル展示などがあげられるかと思っています。



鈴木 末一)

僕が
作ったんだ！
満面に笑み